

Die Begegnung

Worte wärmend berühren,
der Vorhang der Dürsterkeit,
durch sie wird weggezogen.

Verständnis zu erfahren,
die Waage, begegnet der Waage.

Die Farbe blau, für Beide ein Sinnbild
und Schönheit zu gleich.

Offenheit, Freiheit zu erleben,
sich beginnen auszutauschen
so sachte zur Nähe wird.

Worte bekommen Raum,
sie dringen in die Seele.
Verständnis erfahrbar, Verbundenheit spürbar.
Der Lebensweg sich ähnlich gestaltete,
den man bis jetzt gegangen ist.

Der Begegnung offen, die Lüge dabei,
soll haben keinen Platz.
Die Wahrheit ist es, die soll tragen.

Das Leben zeigt ein neues Gesicht.
Diese Begegnung
ein neuer Lebensabschnitt?

Mag die Zukunft zeigen,
was wird geschehen,
wenn unsere Augen sich
im gegenüber ansehen.

© J.M.Schönfeld 28.03.2004

Was daraus wurde?
Eine Zeit später versetzte
mich diese Person real!
Sie kam nicht
zu dem vereinbarten Treffen!

J.M.Schönfeld 17.12.2012